

子宮特別委員会の審査結果報告書（抜粋）は次のとおりであります。

審査過程における指摘・要請事項等について、は、所管課はもちろんのこと、執行機関全体としての意識を持ちながら問題・課題解決等を図り、最大の効果があがるよう住民福祉等の増進に更なる努力を傾注され、町政発展につながるよう要請します。

特に、健康ふれあい広

ランドつるだにに対する補助金については、更なる管理運営における経費節減策及び利用率向上策に向けての検討を重ね、効率的で健全な経営収支に心掛け、初期の目的に沿った補助金の軽減に努めること。

イベント助成金とグムジョギング大会を合わせると、新しい事業の取り組みで総額が一千五百万円以上と拡大傾向にあることから、財政難の折り町民の共感を得るた

めにも、各イベントとも事業内容の見直し等を行い、金のかからない方向性を模索すること。

である。実施する方が多いようだつたら補正で対応する。

行政効果の向上等を要請

予算審査結果報告

A 企画開発課長 初年
度は役員ジャケット、乗船場整備費等必要である。実際運営してみてできるだけイベント基金の利用を少なくしたい。また、バス会社と調整し、全てバス会社で責任を持つてもらうようにお願いしている。損が出ても利益が出てもバス会社の責任で行ってもらおう。

子供を事前に取るの
で、バスの利用人数も確認
できる。

ケート調査等を実施する場合、正式に自治公民館併促進委員会の協議を経てからの方がいいのではないかと考え計画している。全ての集落を対象にしている。

水上スポーツ用具管理倉庫は 今後どれくらいの規模のものを作る計画か。
A 町長 具体的な計画は立てていない。どの程度のものをどういう形で作るかという問題、補助制度の問題いろいろあります。

平成14年度の一般会計、国民健康保険特別会計、老人保健医療特別会計、介護保険特別会計、中央地区簡易水道事業会計、簡易水道事業特別会計を、議長を除く議員全員で構成する予算特別委員会(中尾正男委員長)に付託し、3月15日から20日までの4日間にわたり審議しました。その結果6会計とも原案のとおり可決することに決定しました。

平成14年度の一般会計、国民健康保険特別会計、老人保健医療特別会計、介護保険特別会計、中央地区簡易水道事業会計、簡易水道事業特別会計を、議長を除く議員全員で構成する予算特別委員会(中尾正男委員長)に付託し、3月15日から20日までの4日間にわたり審議しました。その結果6会計とも原案のとおり可決することに決定しました。

予算特別委員会で集中審議

あび～る館

A black and white photograph of a swimming pool at night. Several swimmers are in the water, some appearing to be performing butterfly strokes. The pool is illuminated by overhead lights, and a string of triangular flags hangs across the background.

利用率向上策が課題のあび~る館(ブル)

A けば相対的に比率も下がると思う。人件費削減のための努力はしてきた。支配人、副支配人も経営改善計画を立て、それに基づいて努力してきた。福祉等の目的で作られた施設で、補助金が出ているから赤字だという見方をされれば設立当初の考え方と違う。株式会社という民間のスタイルをとっているがそこは理解してほしい。

効 果 は	Q ワゴン車を購入したごとの効果は。
週 5 日 制 の 対 応 は	A 住民課長 稼動回数 が8ヶ月で70回、延べ 582人の方を送迎してい る。レンタカーハードの経費を比 較すると84万2千円の削減 ができた。

A 企画開発課長 惣助 金が3500万円という内示があつたので、建物はこの範囲で出来ると思う。紫尾温泉の温泉棟の設計が出た時点でつりあいのとれた形で交流棟の設計を行いたいと考えている。

円の起債残高が残る見込です。起債割引比率が12年度で11・3%、償還のビーグが16年度ということです。13・9%程度になると予想している。

A 教育長 名古屋市生徒
に土日の過ごし方についてのパンフレットを作成して配布する。教育委員会主催の行事も計画している。皆が家庭や地域に帰して体験学習させるのが目的です。家庭や地域の教育力を高めたい。これによつて節約等の時間が多くならないよう指導したい。

A 総務課長 二二とも合
まれる。堆肥舎の場合は1頭当たりのふん尿の排出量、容積等計算して必要最低限の施設ということを計画している。飼養頭数は最低限4頭以上の農家に助成することにしている。

Q 公債費の今後の見通しは

Q 公債費の償還金が多くなってきてはいるが、今後の見通しは。